



Bernd Walckenhorst (vorne links) und Alexander Tamm (vorne, Zweiter von links) stellen seit zehn Jahren Motorradtouren auf die Beine. Zum Jubiläum ging es mit den Teilnehmern nach Wacken. Fotos hfr

Seit zehn Jahren mit dem Motorrad auf Tour

Schönberg (mabi) Alexander Tamm und Bernd Walckenhorst organisieren von Schönberg aus seit 2004 private Motorradtouren. Zum zehnjährigen Jubiläum führte der jährliche Tagesausflug nach Wacken. „Die Idee mit den Touren ist aus einer Bierlaune heraus entstanden. Wir wollten einfach zusammen einen schönen Tag haben, auf Nebenstraßen die Natur genießen und in Gemeinschaft mit dem Motorrad fahren“, erzählt Alexander Tamm.

Etwa 30 Personen aus der Probstei und Umland sind mit ihren 22 Zweirädern unterwegs zu besonderen Zielen. Es ging bereits auf die Fehmarnsund-

brücke, zum Plöner Schloss, zu einem Leuchtturm und in diesem Jahr sollte die Fahrt nach Wacken zum 25-jährigen Jubiläum des Heavy-Metal-Festivals führen. „Die Teilnehmer wissen anfangs nicht, wo es hingehen soll. Das Ziel arbeite ich mit Bernd aus und überrasche dann die Gruppe“, betont Tamm, der selbst eine Yamaha FJR 1300 besitzt und seit Mitte der 1980er Jahre Motorrad fährt.

Die Tour beginnt zunächst mit einem gemeinsamen Frühstück bei Alexander Tamm, ehe sich alle auf den Weg machen nach dem Motto „reisen statt rasen“. Unterwegs

kommt ein Versorgungswagen zu den Pausentreffpunkten und abends nach der Rückkehr ist grillen mit Kind und Kegel angesagt. „Die zehnte Tour sollte schon was Besonderes sein. Und so wurde von mir als Zielort das Wackencafé ausgewählt“, so Tamm. Der Besitzer

Antonio Jose Allen röstet Kaffee und hat den Bikern seine Arbeit erklärt. Außerdem sei er selbst Biker, ergänzt der Tourorganisator, und habe die Truppe gerne empfangen.

„In Wacken ist an dem Festivalwochenende überall Ramba-Zamba. Der ganze Ort ist eine Festmeile“, weiß Alexander Tamm zu berichten und hat mittlerweile auch im Internet eine Homepage mit Bildern zu den Ausfahrten, Tourenkarten und weiteren Infos erstellt. Wer sich dafür interessiert, kann unter www.alexamm.de sich nähere Einblicke über die Touren verschaffen.

